

FARGES-EN-SEPTAINE ■ La 5^e classe de l'école primaire reste menacée

Toujours mobilisés pour dire non

L'appel du maire Alain Jaubert a été entendu et de nombreux élus de La Septaine sont venus le soutenir, hier, pour dire non, avec les enfants et les parents d'élèves à la fermeture d'une classe.

Le rassemblement du vendredi 12 avril 2024 restera dans la mémoire des parents mais aussi des enfants qui brandissaient leurs pancartes lors d'une marche citoyenne de l'école vers la mairie pour manifester leur désaccord.

« Abandon des zones rurales »

Des phrases reviennent souvent. Du député de la troisième circonscription du Cher Loïc Kervran : « On ne lâche rien, c'est incohérent » ; Bénédicte de Choulot, vice-présidente du conseil départemental : « Face à un abandon



5^e CLASSE. Député, élus, parents et enfants toujours mobilisés contre la fermeture d'une classe de l'école primaire.

des zones rurales une fois de plus » ; Pierre Grosjean, vice-président du conseil départemental : « Une injustice supplémentaire, un manque d'écoute sur le terrain » ; Sophie Gogué, présidente de La Septaine : « Incompréhension, il n'y a pas de baisse d'effectif mais on ferme des classes. » Magali, une maman

précise : « Nous voulons garder nos effectifs par classe pour le bien-être et la facilité d'apprentissage de nos élèves ». Aurélie Baudet, la représentante des parents d'élèves assure que « les enfants sont là pour sauver leur classe, merci aux élus de venir soutenir notre cause ».

« Quinze élèves inscrits au lieu de onze au départ, un recomptage prévu en septembre, la fermeture de cette classe occasionnera des problèmes pour les nouveaux arrivants et leurs enfants », confie Alain Jaubert. Des maisons sont pourtant disponibles pour accueillir des familles avec des enfants de primaire. ■